

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✿ Hay quien dice que los tiernos eucaliptus que en el pasado invierno se plantaron en nuestro Campo de Deportes, darán, dentro de un par de lustros muy buena sombra. Pero nosotros, aun cuando en modo alguno vamos a negar, por evidente tal aserto, continuamos creyendo que antes de 10 años va a ocurrir el milagro de que alguien se sienta con la vocación necesaria para dotarnos de un Campo nuevo, que tenga al menos las mismas campanillas de otro que se perdió por culpa de un diviendo.

✿ —¿Por qué ante el volumen bolsista que ahora es menester para los fichajes continúa dándose a nuestros Clubs el nombre de Modesto? A cual pregunta nosotros respondimos: — Llámelos Perico, si con ello ha de quedar-se usted más tranquilo!

✿ Y pensar que ni que se llamen Perico, podrán al fin nuestros Clubs resistir la paliza que ahora supone el más vulgar de los fichajes. Y como soltamos la verdad, sin que por ello nos due-la la menor prenda, vamos a reconocer que la culpa es de la prensa. De aquella prensa, que al rotular sus crónicas deportivas con el título de Película del partido, convirtió tácitamente a nuestros jugadores en el doble de Tyrone Power.

✿ Y pensar que si solo fuera el doble! No hace muchos días que al Guixols se le escapó una presunta vedette, porqué pedía mucho más de lo que cobró Ty para rodar nada menos que El filo de la navaja, que como no van a ignorar, es éste un buen arreo para cualquier afeitado.

✿ Y como con solo decir afeitado ya se nos ponen los pelos de punto, vamos a dejar para mejor ocasión, a cuanto, entre pitos y plautas ha ascendido este año la peliaguda factura del babbrero.

✿ Y por último, tomen nota de que el próximo domingo vamos a Palamós a jugar un amistoso con el nuevo y flamante rival Una especie de encuentro-aperitivo, en el que ambos bandos van a destapar el secreto de sus tapas

Hotel LAS "NOIES"

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director.

Sin ánimo ni menos intención de molestar a usted en lo más mínimo, puesto que en su día demostró sobradamente hacer todo cuanto estuvo a su alcance, si que no obstante le agradecería se sirviera comunicarnos, si ello es posible, las «últimas noticias» que acaso obren ya en poder de usted, con respecto a la instancia que suscribimos como remate a la campaña pro limpieza del eter. — Atentamente le saluda UN RADIOSCUCUCHA.

Mi querido amigo:

Al acusar recibo de las precedentes líneas, no puedo menos que manifestarle mi extrañeza por el hecho de que en estas latitudes se atreva alguien todavía a sentir la impaciencia que, por lo visto, desgraciadamente a usted embarga. Sé, y lo comprendo, que usted como todo el mundo, se compró una radio para el gusto de oír. Sé, como usted sabe, que existe al respecto una disposición oficial, que corta por lo sano las ruidosas interferencias que producen los motores. ¿Y todavía no está usted contento? Existe la radio y existen los motores, requisitos indispensables para que algún día la disposición se cumpla. Cuando la instancia que usted suscribió haya dado, como en los toros, la vuelta al ruedo, sólo entonces comenzará a regir el plazo — que ruego calcule usted por años — para dar a los motores su última estocada. Que esas son al menos, mis últimas noticias.

DIRECTOR

Cartelera de Espectáculos Cine Oriente

Hoy: «El séptimo velo» y «El Rayo del Terror», segunda jornada.

Sábado y domingo: «Marta Antonieta» y «El Rayo del Terror», tercera jornada.

Cinema Victoria.

Domingo: «Espíritu de conquistista» y «Coronel del Imperio».

Señora: Si usa lejía LA PANCHITA demuestra usted tener talento, ya que por ser la mejor, sabe ver lo que más conviene a sus intereses.

EXPOSICION

ELISEO PALÁ

Se ennobleció la Sala Oriente con una notable colección de bodegones — flores y frutas — del joven artista Eliseo Palá.

Difícil técnica la de esa especialidad. No cabe duda de que tal dominio no se alcanzaría con tanta presteza, a no ser por la cotidiana y persistente lección del padre — maestro, que ya casi desde la infancia, alienta y encauza tan decidida vocación.

Nadie diría que se trata de la primera exposición de un artista. Otros, con muchos y mayores años, no llegan todavía donde él llega ya. Pintura digna y aristocrática, es para embellecer mansiones señoriales. Sus paredes la esperan. No han de faltar los inteligentes que la comprendan...

Novedad y tradición aunadas, hacen de cada una de esas obras — grandes y pequeñas — una joya estimable.

Toda vulgaridad está ausente de estos bodegones, hasta tal punto, que para tales obras debería inventarse otro nombre que no recordara tanto la libación y la suculencia.

Jarrones, flores, frutas, ricas telas. Luz, sombras, transparencias, reflejos. Calidad esencial de cada objeto, lograda con su especial pincelada. Sorprendente soltura y prodigio de ejecución casi incomprensible....

Eso son los bodegones — flores y frutas — de Eliseo Palá.

Eso, y algo más...

PINCEL

AVISO: El C. F. Guixols ha establecido un sistema de Abonos para los asientos recientemente construidos en el Campo de Deportes. — Hasta el próximo día 21, tendrán opción de preferencia los socios del Club que efectúen sus encargos en la calle de la Cruz, 35, Teléfono 230-

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

GARAGE CENTRAL